

Evaluation par l'enseignant actuel

Enfant concerné (nom/prénom) :

La famille de votre élève souhaite qu'il/elle intègre une section internationale en France à la rentrée prochaine.

Qu'est-ce qu'une section internationale en France ?

Une section internationale est un dispositif bilingue qui accueille des élèves français et étrangers dans une même classe. Les élèves bénéficient du programme suivant :

- *3 heures hebdomadaires consacrées au développement des compétences linguistiques et une ouverture culturelle.*
- *21 heures hebdomadaires consacrées à toutes les disciplines scolaires et dispensées en français*

L'admission se fait sur dossier et test oral.

Appréciation sur la capacité et les aptitudes générales de l'élève à suivre un enseignement exigeant

Entourez le chiffre : 1 correspond à un niveau très faible, 5 correspond à un niveau très élevé.

1	2	3	4	5
---	---	---	---	---

Appréciation littéraire : avis de l'enseignant sur les compétences générales de l'élève

.....
.....
.....
.....
.....

Nom de l'enseignant :

Nom et signature de la direction de l'école / la structure :

Cachet de l'école :

Merci d'envoyer ce document complété à l'adresse mail suivante : admission-si@ac-grenoble.fr

Thank you for sending this completed document to the following email address: admission-si@ac-grenoble.fr

Assessment by current teacher

Pupil concerned (surname/first name) :

Your pupil's family has applied for him/her to join an International Section in France next year.

What is an International Section in France?

An International Section is a bilingual programme in a specific school that welcomes French and foreign students in the same class. Pupils benefit from the following programme:

- *3 hours per week devoted to language development and cultural openness.*
- *21 hours per week devoted to all school subjects and taught in French*

Admission is based on application and oral testing.

Assessment of the pupil's ability and general aptitude to cope with a demanding curriculum

Circle the number: 1 corresponds to a very low level, 5 corresponds to a very high level

1	2	3	4	5
---	---	---	---	---

Written assessment: teacher's comments on the pupil's general skills

.....
.....
.....
.....
.....

Teacher's name:

School/Institution Headteacher's name and signature:

School stamp:

Merci d'envoyer ce document complété à l'adresse mail suivante : admission-si@ac-grenoble.fr

Thank you for sending this completed document to the following email address: admission-si@ac-grenoble.fr